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会員数：62名／出席率：76.00％

司会：会場運営委員会／竹内 達也
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クラブ協議会
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◆ 開会点鐘 会 長 佐久間　誠
◆ ロータリーソング「奉仕の理想」・クラブソング「クラブ賛歌2番」斉唱
◆ 会長挨拶 会 長 佐久間　誠
◆ 幹事報告 幹 事 橋本　政行
◆ 委員会報告 各 委 員 会
◆ 新会員入会式
  有限会社サンアイ 課長 山

やまがみ
上 博

ひろみち
道

◆ クラブ協議会 進行：会長 佐久間　誠
★ＳＡＡ・会計・会計監査
★奉仕プロジェクト部門
職業奉仕委員会／社会奉仕委員会／国際奉仕委員会／
青少年奉仕委員会／ロータリー財団委員会／米山記念奨学

（以上10委員長）
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◆ 出席報告 出席委員会
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 幹事報告 幹 事　橋本 政行

地区補助金の子供食堂（キッチンカー）への贈呈式

を1/25に例会場で行います。資金の関係もあり、ま

だ荷台部分が完成しておらず、完成した車体を見るこ

とができない事から、例会場で行う事となりました。

荷台部分は約200万円かかるという事で、1/25か

らクラウドファンディングや企業スポンサーへの協力

を呼びかけ、資金を集めるそうです。皆様のご協力を

是非宜しくお願い致します。また、レイクタウン近く

にキャンプナノが、12/21にプレオープンしました。

お話を伺いましたら、キャンプ場の敷地内に未だ砂

利が敷かれておらず、お困りのようでした。そこで私

が経営する会社には、たくさんの砕石がありますので、

寄付をさせていただく運びとなりました。地域の発展

や街づくりに頑張っておられるこれからの世代の人に、

退会の件で福田会員から退会届を頂き受理させて頂

きました。

今年も例会場での例会が今日で最後になり12/24

日曜日に今年最後の例会をギャザホールでのクリスマ

ス例会となります。来年は1/11から例会となり1/4

は休会となりますのでお間違いないようにお願い致し

ます。

事務局は12/28から1/9まで休みとなります。

 会長挨拶 会 長　佐久間　誠
少しでもご協力出来て、すごい嬉しい気持ちになりま

した。これからもロータリーの学びである社会奉仕を

続けて行きたいと思います。また、このキャンプ場の

皆様のご利用をお勧めいたします。

有限会社サンアイ  課 長 山
やまがみ
上 博

ひろみち
道 新会員

新会員入会式新会員入会式
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■開会宣言 浜野 隆浩

■会場監督（SAA） 部門委員長 中村　猛

今年度、会場監督の中村です。隅田さんと二人

で務めております。

例会3 分前にアナウンスを行なっていますが、今

期は例会前の着席率が良くなっています。先日、東

部循環器病院で心臓の検査入院をして来ました。

結果は狭心症・慢性虚血性心疾患でした。ショッ

クでした。カテーテル治療でステントを入れました。

今後は生活習慣を見直して例会の出席率を上げた

いと思います。以上です。

■会　計   宮下 智之

上期の活動としては，先々週に行われた年次総会

において、中間の決算報告をさせて頂きました。来

年の年次総会では，佐久間年度の決算報告ができ

ますよう、引き続き活動を続けます。

また、下期の会費納入の時期となっております。

15万5,000円を、指定の預金口座に１月23日まで

にお振り込み下さい。なお，現金でのお支払いの場

合には、１月25日までに例会場にご持参下さい。

下期もよろしくお願いします。

■会計監査 山﨑 勝己

■奉仕プロジェクト部門 部門委員長  北林 隆一

クラクラブ協ブ協議会議会
★会場監督（SAA）／会計／会計監査
★奉仕プロジェクト部門
職業奉仕委員会／社会奉仕委員会／国際奉
仕委員会／青少年奉仕委員会／ロータリー財
団委員会／米山記念奨学委員会

2023～2024年度
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奉仕プロジェクト部門委員長の北林です。

大野祐肇委員長、飯山勝司委員長、粟屋裕二委員

長、鈴木二之将委員長の４人と協力し、前半の事

業を無事終えることができました。それぞれの委員

会の活動状況は、各委員長よりこの後報告があるか

と思いますが、後半戦も各委員長と協力して奉仕活

動を進めて参ります。クラブの皆様には後半戦も積

極的なご参加、ご協力をお願いします。

■職業奉仕委員会 委員長  大野 祐肇

上期においては、職業人とし

てのロータリアンの心構えを第

1例会において「ロータリーの

目的」「四つのテスト」の唱和

を委員の皆様と当番制で行って

参りました。下期においても引き続き行います。また、

会員が、お互いの職業について学べるよう2名の会

員卓話を行いました。下期においても会員卓話2名

を予定しております。

外部卓話ですが、1月18日の例会に、株式会社

ハイデイ日高（中華そば日高屋）の創業者：神田 

正様の卓話をして頂くことになっておりますので多く

のご出席をお願い致します。

職場見学においては、3月28日に例会終了後、

近隣の企業を訪問し懇親会を開催する予定です。

改めてご案内申し上げますので、下期も引き続きよ

ろしくお願い致します。

■社会奉仕委員会 委員長  飯山 勝司

上半期の実施報告と下半期の予定を報告いたし

ます。

地区補助金の大口と小口の件、大口のプレゼンに

行ってまいりましたが、かなわずでした。

小口は各団体が貰えるとのことでしたが、移動式

子ども食堂の車両代金へ当てます、大口の方でキッ

チンカーの車両上部の予定でしたが、採用されな

かったのですが、子ども食堂はクラウドファンディン

グにて200万円を集めて行いたいとの事なので、な

にとぞ皆様のご協力をお願いしたいと思っております。

小口補助金の贈呈式は１月25日に決まりました

ので例会への参加よろしくお願いいたします。

次に、越谷市民まつり、木育ジャングルジムに挑

戦いたしました。皆様のご協力があり大変にぎやか

な事業となりました。ありがとうございました。少し

遅くなりましたが、市民まつり実行委員会へ事業費

の請求を提出したところです。

スマイル報告について毎回皆様に変わって頂きな

がら実施しておりますが、なるべく新入会員の委員

会メンバーにやってみていただけたらと思っています。

歴代会長にはなかなか振りづらいのですが、居なかっ

たときは面倒見てください。よろしくお願いします。

下半期、４月に越谷サンシティ小ホールにて講演

を予定しておりますので、その事業へ向けて上半期

も委員会一同頑張っていきますので、よろしくお願

いいたします。

補助金のプレゼンは応援団が何名か来てもらえる

と目立つのでいいかと思いました、次年度へつなげ

ていただければと思います。　以上です。

■国際奉仕委員会 委員長  粟屋 裕二

2023-2024年国際奉仕委員会前半の活動報告

と今後についてご報告いたします。

今期の国際奉仕委員会方針は、①姉妹クラブ：

台中港北區扶輪社交代式参加、②ロータリー国際

大会参加、③交換留学生サポートです。

今年の６月、コロナ禍で停滞していた台中港北區

との交流が再開され、会員10名と加藤会員の奥様

クラブ協議会クラブ協議会
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と一緒に交代式に参加しました。初めて参加する会

員も多くいましたが、台中港北區の家族ぐるみの熱

烈な歓迎をうけて、楽しい訪問となりました。来年、

台湾から来日されるかどうかにもよりますが、予定

としては2024年６月23日(日) ～ 25日(火)となって

おります。新入会員の方をはじめ、行ったことがな

い方でも、阿部会員の準備から現地まで完璧なアテ

ンドがありますので、安心して参加できます。

ロータリー国際大会は、シンガポールで５月25

日(土) ～ 29日(水)で行われます。

https://convention.rotary.org/ja-jp/

比較的近いアジアでの開催ですので、皆様参加よ

ろしくお願いします。

バスコサポートイベントとして、１月13日(土)にボ

ウリング大会を実施します。クリスマス例会、勝手

にスキーにつづいて、たくさんの思い出をバスコにつ

くってもらいたいので、ご家族お誘いあわせの上、

奮ってご参加ください。

残り半年もよろしくお願いします。

■青少年奉仕委員会 委員長  鈴木二之将

《青少年交換留学》

2023年度青少年奉仕委員会では、イタリアから

の留学生をお迎えするにあたり準備をしてきました。

2023年８月20日にバスコ・ガッツォーラさん来

日。ホストファミリーに田中会員。カウンセラーは

畔上会員。

交換留学生の田中結晶（たなか・ゆうせい）君

は2023年９月にイタリアへ留学。カウンセラーは

五十嵐会員。

毎月５日に留学生のレポートが掲載されます。そ

の中で感じたものは、『孤独感』などが感じられる

内容もありました。

日本に来て、語学が難しい、バレーボールの練習

環境などが違うなど、バスコ君にとってストレスに感

じてる部分も見えてきました。そんな中、田中会員

ファミリーが支えてきてくれました。

帰国までの間、バスコ君に何をしてあげられるか？

東クラブ会員で考えたいです。何かご提案はありま

すでしょうか？ 小さな事でも良いので、ご提案あり

ましたら、お知らせください。また、バスコ君が例

会に来た際は、お声をかけて頂きたいです。バスコ

君とても喜びます。宜しくお願い致します。

《青少年奉仕活動》

2023年度は青少年奉仕セミナーなど色々地区で

の活動に参加して参りました。留学生を含め地区大

会では募金活動など行いました。

11月には野球大会を開催。会田会員と皆様にフォ

ローをして頂きながら無事高校野球大会を終えるこ

とができました。ありがとうございました。

今後は２月に韓国訪日団が来日致します。東クラ

ブでは１名受入れ可能にしております。良い環境で

迎えられるよう、準備にあたりたいと思っています。

《ホストファミリーについて》

次年度に交換留学生が来日致します。東クラブか

ら田中さんの娘さんが行きます。

ホストファミリーが決まっていない状態で受け入

れるのは、大変危険ですので、ぜひ皆様のお力を

お借りして、次年度の青少年奉仕委員会に引き継い

でいきたいと思いますので、ホストファミリーを募集

クラブ協議会クラブ協議会
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しております。ご検討の程、宜しくお願い致します。

■ロータリー財団委員会 委員長 小暮 進勇

今年度、ロータリー財団委員会の小暮です。年

度当初、会長より付託された目標である ①クラブ

会員一人あたり200ドル ②ポリオ根絶一人あたり

50ドル ③ベネファクター２名（うち１名は新たな

方）1,000ドル以上すべて達成することが出来まし

た。目標額100%の金額は、11月末までに財団本

部に送金済みです。100%を超えた分は、下期分も

含め、次年度にまわすこととなっております。

改めて皆様のご協力に感謝申し上げロータリー財

団委員会からの報告とさせて頂きます。

■米山記念奨学委員会 委員長 栗田 晴巳

米山委員会活動は、10月の米山月間で、10月５

日の第一例会に於いて、「米山梅吉ものがたり」を

上演しました。その時に使用したのが、「マンガ米

山梅吉ものがたり」本です。このマンガを北林次年

度会長にパソコンに取り込んでもらい、橋本幹事に

上映して頂きました。声優としまして、平野副委員長、

阿部委員、永島つる子会員、新会員の井橋会員、

浅井会員にマンガに併せて、声優として演じて頂き

ました。みごと、梅吉ものがたりを演じていただき

ました。皆様に感謝申し上げます。

第２回は、2024年３月に第２回米山月間があり

ますので、青木プログラム委員長に３月３日の第一

例会日に20分間の時間をとっていただきました。内

容は、「ロータリー米山記念奨学事業 豆辞典」です。

先ず、２月頃に当委員会でこの内容の勉強会を開始

しまして、その成果を３月例会時に発表したいと考

えております。皆様、ご期待下さい。

クラブ協議会クラブ協議会

会員卓話会員卓話 「私とロータリー」
大内  一幸 会員
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次回例会のご案内

クリスマス例会
第1763回 12月24日（日）

　　スマイル報告 社会奉仕委員会

今　　回 23,000円

446,000円累　　計

 出席報告 出席委員会


